

Les conseillers municipaux se retroussent les manches !

Soir d'orage, avec le renfort de riverains.



Peinture à la salle polyvalente



Traçage d'un parking d'été



Dans une petite commune, l'exercice « politique » amène parfois à devoir se retrousser les manches. Les conseillers de ce nouveau mandat s'en sont bien vite aperçus.

Projet « Cœur de village »: visite des candidats



Sur 10 dossiers déposés en phase 1 de l'appel public à la concurrence publié par la municipalité, 3 candidats* ont été retenus. Il s'agit maintenant de déterminer laquelle de ces entreprises se verra confier la maîtrise d'œuvre du projet (rénovation de rues + création d'une zone d'accueil). Des représentants de chacune de ces entreprises sont venus effectuer une visite du site le lundi 12 juillet. Rappelons que les dossiers de candidature qui seront remis le 17 septembre prochain, comprendront un « schéma d'intentions » qui donnera une idée du projet proposée par l'entreprise notamment pour l'aire d'accueil.

Les objectifs principaux de cette aire d'accueil, envisagée sous la salle polyvalente, ont été formulés ainsi:

- Capter le plus grand nombre de véhicules pour limiter le stationnement et la circulation dans le village.
- Proposer un espace de détente et de pique-nique hors du seul village.
- Orienter les visiteurs de Puycelsi à l'entrée du site.

Il a aussi été mentionné que « *des propositions ouvrant la possibilité d'une appropriation de cet espace par les habitants du village hors période touristique seront bienvenues.* ».

Une réunion publique a été prévue (ss réserve en novembre) pour prendre connaissance de l'avant-projet que le maître d'œuvre aura réalisé. Le projet final sera arrêté suite à cette réunion publique.

* Un pour cent paysage (Albi) / Gardère Olivier (Montauban) / Atelier ATP (Gaillac)

Bulletin municipal: équipe de rédaction

Le format et le contenu du bulletin municipal semblent être appréciés. 28 pages dont une première moitié, prise en charge par les élus, est consacrée au développement d'informations municipales. La seconde partie, plutôt « magazine », rédigée par une équipe comprenant des habitants, permet de rendre compte de la vie de la commune au travers du compte rendu d'événements, de la présentation d'entreprises ou de personnages, de la découverte de son histoire. On a pu aussi, sur proposition débattue au sein de l'équipe, y glisser des critiques de livres, une mini-nouvelle, un coin « enfants »... Le bulletin se veut souriant.



Le prochain numéro est envisagé pour la fin du mois de septembre. Son contenu sera défini lors d'une réunion courant août. Les habitants, écrivains ou illustrateurs, qui souhaiteraient rejoindre l'équipe de rédaction sont invités à prendre contact avec Ghislain Lambermont, Chantal Debruyne ou Thierry Menge.

Rappel: la Mairie ne peut s'engager à publier un arrêté municipal pour travaux ou autres à une date souhaitée que dans la mesure où la demande aura été déposée, au secrétariat, 15 jours avant cette date. Merci.

Vie associative et autres ...

Festival de Puycelsi



Le mercredi 14 juillet, à la salle polyvalente, les bénévoles de l'association HARP accueilleraient les musiciens et les chanteurs qui ont donné deux concerts savoureux, les 16 et 17 juillet, à l'église St Corneille. Les artistes se sont régulièrement retrouvés à la salle nouvellement restaurée pour partager leurs repas ou pour répéter.

De l'avis unanime de ces professionnels, la salle offrirait une acoustique exceptionnelle. Ce constat offre d'intéressantes perspectives pour cette salle commune.

Comité des fêtes de Puycelsi-Grésigne

Une quinzaine de personnes se sont retrouvées, le 10 juillet, sur l'esplanade du Petit St Roch, pour évoquer l'édition 2021 des fêtes de Puycelsi. Le projet a été lancé et inscrit pour les journées des 20, 21 et 22 août. Dès le week-end des 31 juillet et 01 août, les bénévoles du comité des fêtes passeront dans chacun des foyers de la commune pour la traditionnelle « Tournée des fleurs ». Ce sera pour eux l'occasion de présenter le programme des festivités.

Toute personne qui souhaiterait rejoindre l'équipe d'organisation ou simplement avoir des informations sur ces journées de fêtes peut écrire à puycelsi@gmx.fr ou téléphoner au 06.02.27.39.21.

Deux nouvelles boutiques d'artisanat dans les rues du village:



l'atelier de poterie Aloussa où l'artisane propose de découvrir son travail et ses créations, et la Maison des Gardes où chacun trouvera des articles pour faire, et se faire, plaisir.

Ces deux boutiques s'ajoutent à celles qui étaient déjà installées dans le village: L'Echoppe du Couvent, l'atelier de céramique Lagrane, l'atelier de sculptures et de peintures équestres de Cathy Bouat, sans oublier l'Épicerie qui a pris un nouvel élan. Un tissu paisible de petits commerces dont l'esprit, tourné vers l'art, l'artisanat et la production locale rajoute à l'image de Puycelsi.



Informations Makis Cattas

Les Makis Cattas souhaitent proposer, à la salle polyvalente, des soirées de ping-pong, les vendredis, de 19 h 30 à minuit, du 03 septembre au 24 juin. 4 tables pourraient être mises à disposition des intéressés.

Le vendredi 16/07, des responsables de l'association ont rencontré des élus afin de rédiger les modalités particulières de la mise à disposition de la salle.

Pour toute information concernant cette activité, chacun peut s'adresser à Pascal Sol (06 01 72 72 09) ou écrire sur: mkc.ping@gmail.com



Le vide grenier de Laval sera bien en place ce dimanche 01 août.
N'hésitez pas à encourager de votre visite cette animation maintenue.

Le bureau de l'association a été contraint d'annuler, pour cette année, la quatrième édition de la Ronde des Makis (raid VTT et randonnée pédestre) qui était programmée pour le 22 août.

Annulations: compte tenu du contexte qui alourdit les initiatives, l'APE et « Les Dragons Occitans » ont renoncé, pour cet été, à organiser leur animation traditionnelle (vide grenier et fêtes médiévales).